

Fecha	Sección	Página
18.04.2015	Opinión	4

CLASE POLÍTICA

América Móvil se divide, para dejar de ser preponderante

oda proporción guardada, América Móvil

-empresa del Grupo Carso, junto con Teléfonos de México y otras – pasó un proceso de
división semejante al de la trasnacional International Telegraph and Telephone (ITT), que
fue obligada a fines del siglo pasado por las
autoridades de los Estados Unidos a partirse por su gran
dominio en algunos mercados como el de las telecomunicaciones.

Ayer, los accionistas de América Móvil (AMX) aprobaron por amplia mayoría la escisión de activos para crear la empresa Telesites. De acuerdo con el plan de la firma, los tenedores de acciones de América Móvil recibirán el mismo número y serie de acciones de Telesites de las que sean titulares al momento de llevarse a cabo la escisión.

Telesites se dedicará a construir, instalar, mantener, operar y comercializar, directamente o a través de subsidiarias, diversos tipos de torres y otras estructuras de soporte.

Esta decisión es una respuesta directa a la decisión el Instituto Federal de Telecomunicaciones (Ifetel), que en marzo de 2014, ordenó a América Móvil desagregar su red local y compartir infraestructura al considerarla "agente económico preponderante".

El principal accionista de América Móvil, Carlos Slim, y sus socios siempre se quejaron de que las otras empresas concesionarias de servicios de telecomunicaciones invierten poco o nada para ampliar la red y se limitan a "colgarse" de las instalaciones del consorcio que integra a Telmex y Telcel.

Los competidores alegan en su beneficio que al mo-

mento de la privatización Telmex recibió casi gratis su enorme red de telecomunicación y que por tanto es justo que la comparta con las otras empresas del ramo.

La Cosecha.

La confianza de los inversionistas extranjeros para invertir en México ha hecho posible que entre 2013 y 2014 el país recibiera una inversión directa de 66 mil millones de dólares, lo que representa un incremento de 24 mil millones de dólares respecto a los dos años anteriores, afirmó el secretario de Comunicaciones y Transportes, Gorardo Ruiz Esparza, al inaugurar en Tlaxcala las instalaciones de la empresa alemana de antenas de telecomunicaciones Kathrein Mobilcom... La titular de la PGR, Arely Gómez González, y el presidente de la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH), Luis Raúl

González Pérez, acordaron trabajar conjuntamente en favor de los derechos humanos, especialmente de las víctimas, que demandan justicia pronta y expedita, así como la reparación integral del daño recibido... El PAN tiene una doble moral, acusa sin pruebas y no reconoce las ilegalidades en las que incurre. Debería ser una preocupación de su presidente, Gustavo Madero Muñoz, dar la cara a la sociedad ahora que se le señala, en vez de acusar falsamente sin pruebas, respondió la secretaria general del PRI, Ivonne Ortega Pacheco, a las críticas del dirigente nacional panista por la difusión de un video que supuestamente exhibe excesos de sus hijas... "No tengo duda que la respuesta que obtenga la Comisión Nacional Negociadora y la sensibilidad de las autoridades federales y locales estará a la altura de lo que los maestros reclaman, de lo que los maestros demandan. de lo que los maestros merecen", declaró el presidente del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Juan Díaz de la Torre, al comentar el avance de las negociaciones con la SEP para la revisión de salarios y otras prestaciones...



Miguel Ángel Rivera riverapaz@prodigy.net.mx riparacangel@hotmail.com



Página 1 de 1 \$ 30252.50 Tam: 250 cm2

205.